
Elisabeth Badinter : "Il ne
faut  pas  avoir  peur  de  se
faire traiter d'islamophobe"
écrit par Jean-Paul Saint-Marc | 6 janvier 2016

Courageuse mais pas téméraire, elle se dépêche quand même
d’ajouter qu’il est fort dommage que Marine Le Pen se soit
emparée du concept…
[dailymotion]http://www.dailymotion.com/video/x3kzbqd_elisabet
h-badinter-il-ne-faut-pas-avoir-peur-de-se-faire-traiter-d-
islamophobe_news[/dailymotion]
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